



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

télévision

Question écrite n° 74764

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur la violence à la télévision. En effet, un enfant de douze ans a déjà assisté, dans sa courte vie, à 8 000 meurtres et 100 000 actes de violence en moyenne. Cette violence à la télévision est en recrudescence, notamment aux journaux télévisés, et elle va de pair avec la violence de plus en plus précoce des jeunes, un lien de cause à effet pouvant, en partie, expliquer ces faits. Il lui demande donc son sentiment sur cette question et ce qu'elle entend faire pour protéger les enfants des images violentes qu'ils seraient susceptibles, ensuite, de répéter.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74764

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er avril 2002, page 1741